Name: / Datum: 1

Regel-Fragebogen DGV-Platzreife

Frage 1 (schwer)

Ein Spieler trifft seinen Ball beim Abschlag nicht richtig. Er fdllt nur vom Tee und bleibt dicht neben
der Abschlagsmarkierung liegen. Wie darf der Spieler verfahren?

|:| 1.) Der Spieler kann seinen Ball nur fur unspielbar erklaren und mit einem Strafschlag Erleichterung
nehmen.

|:| 2.) Der Spieler darf die Abschlagsmarkierung fiir seinen Schlag straflos entfernen und danach wieder an
die selbe Stelle zurickstecken.

|:| 3.) Da der Ball noch auf dem Abschlag liegt, darf der Spieler ihn erneut auf ein Tee setzen.

Frage 2 (leicht)

Wann gilt ein Ball als "im Wasserhindernis verloren"?

|:| 1.) Wenn er im Wasserhindernis nicht zu sehen oder wiederzuerlangen ist, es aber bekannt oder so gut
wie sicher ist, dass der Ball darin liegt.

|:| 2.) Wenn der Ball auf dem Fairway neben einem seitlichen Wasserhindernis nicht gefunden wird und es
sein konnte, dass er im Wasser liegt.

|:| 3.) Wenn der Ball durch dichtes Rough geflogen ist und das dahinter liegende Wasserhindernis erreicht
haben koénnte.

Frage 3 (Etikette)

Wo sollte die Schlagzahl fiir ein Loch in die Zdhlkarte eingetragen werden?
|:| 1.) Sofort auf dem Grin des gerade gespielten Lochs.

|:| 2.) Am nachfolgenden Abschlag oder auf dem Weg dorthin.

|:| 3.) Die Zahlkarte sollte nach der Runde fir alle Locher ausgefiillt werden.

Frage 4 (leicht)

Darf ein Spieler auBBerhalb des Abschlags stehen, um einen Ball abzuschlagen, der innerhalb des
Abschlags aufgesetzt wurde?

D 1.) Ja
|:| 2.) Nein

Frage 5 (mittel)

Ein Spieler schldagt auf dem Abschlag nach seinem Ball, verfehlt ihn jedoch und der Ball bleibt auf
dem Tee liegen. Was ist vor seinem zweiten Schlag erlaubt?

|:| 1.) Der Spieler darf hohe Grashalme hinter seinem Tee abreien.
|:| 2.) Der Spieler darf den Ball an einer anderen Stelle auf dem Abschlag erneut auf das Tee setzen.

|:| 3.) Der Spieler darf das Tee tiefer in den Boden stecken.

Frage 6 (leicht)
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Name: / Datum:

Ist ein Spieler dazu verpflichtet, seinen Mitspielern vor dem ersten Abschlag die Marke und
Kennzeichnung seines Balls mitzuteilen?

D 1.) Ja
D 2.) Nein

Frage 7 (Etikette)

Wie sollte jemand vor der Gefahrdung durch einen Golfball gewarnt werden?
|:| 1.) Sofort und laut ,Vorsicht" rufen!
|:| 2.) Sofort und laut ,Fore" rufen!

|:| 3.) Durch Winken und Handzeichen. Ein Ruf kénnte unbeteiligte Spieler storen.

Frage 8 (schwer)

Was muss beim regelkonformen Fallenlassen eines Balls beachtet werden?

|:| 1.) Der Spieler muss aufrecht stehen, mit ausgestreckem Arm den Ball in Schulterhéhe halten und ihn
fallen lassen. Er darf dabei genau hinsehen und versuchen, eine glinstige Stelle zu treffen.

|:| 2.) Der Spieler muss aufrecht stehen. Er darf den Arm jedoch so tief halten, wie er méchte und
versuchen, eine glinstige Stelle zu treffen.

|:| 3.) Der Spieler muss aufrecht stehen und den Ball am ausgestrecken Arm fallen lassen. Er darf ihm
dabei einen Drall geben, so dass er eine fir den Spieler glinstige Stelle erreichen kann.

Frage 9 (leicht)

Ein Spieler vergisst nach der Runde, seine Scorekarte zu unterschreiben und gibt die Karte bei der
Spielleitung bzw. im Sekretariat ab. Wie lange darf er die fehlende Unterschrift nachholen?

|:| 1.) Bis zur Abgabe im Sekretariat.
|:| 2.) Bis eine halbe Stunde nach Abgabe.

|:| 3.) Bis zur Siegerehrung.

Frage 10 (Etikette)

Golf ist zwar ein ausgeprdgter Individualsport, aber das vorherrschende Prinzip ist, dass stets
Riicksicht auf andere Spieler genommen werden solite.

D 1.) Richtig
|:| 2.) Falsch

Frage 11 (Etikette)

Wie lautet der international bekannte Warnruf, falls einmal ein Ball in Richtung von anderen
Personen fliegt?

|:| 1.) Fore!

|:| 2.) Achtung!
|:| 3.) Vorsicht!
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Frage 12 (Etikette)

~Kann eine Spielergruppe ihre Position auf dem Platz nicht behaupten und bleibt um mehr als ein
volles Loch hinter den vorausgehenden Spielern zuriick, so sollte es die nachfolgenden Spieler zum
Uberholen auffordern."

D 1.) Richtig
D 2.) Falsch

Frage 13 (schwer)

Darf ein Spieler auf dem Fairway seinen Schldger beim Ansprechen des Balls so fest auf den Boden
driicken, dass sich der Schlagerschaft dabei leicht biegt?

] 1)
|:| 2.) Nein, das Aufsetzen des Schlagers ist nur mit dem Eigengewicht des Schlagers erlaubt.

|:| 3.) Nein, wenn die Gefahr besteht, dass auf dem Fairway etwas niedergedriickt wird, darf der Schlager
nicht aufgesetzt werden.

Frage 14 (mittel)

Ein Spieler hat seine Zdhlkarte abgegeben und stellt einen Moment spéter fest, dass er auf einer
Bahn nicht die eingereichte 4 sondern eine 5 gespielt hat. Ordnungsgemas informiert er die
Spielleitung. Welche Strafe hat sich der Spieler zugezogen?

|:| 1.) Einen Strafschlag
|:| 2.) Zwei Strafschlage

|:| 3.) Disqualifikation

Frage 15 (Etikette)

Wer bessert die Pitchmarken auf dem Griin aus?

|:| 1.) Greenkeeper

|:| 2.) Spieler

|:| 3.) Keiner. Nach dem nachsten Mdhen fallen die gar nicht mehr auf.

Frage 16 (leicht)

Spielen vom falschen Ort hat zwei Strafschlage zur Folge. Ist es zugleich auch noch ein
schwerwiegender VerstoB3, so kann der Spieler auch disqualifiziert werden.

D 1.) Richtig
|:| 2.) Falsch

Frage 17 (mittel)

Was ist "zeitweiliges Wasser"?

|:| 1.) Ein ausgetrockneter Teich.
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|:| 2.) Ein Sumpf oder Moor.

|:| 3.) Eine Pfiitze auf dem Fairway

Frage 18 (Etikette)
Worauf bezieht sich der Abschnitt ,Etikette™ im Regelbuch?
|:| 1.) Auf das GriBen

|:| 2.) Auf das generelle Verhalten auf dem Platz

|:| 3.) Auf Bekleidungsrichtlinien

Frage 19 (schwer)

Ein Spieler hat seinen Ball auf einem stark geneigten Griin aufgenommen und zuriickgelegt. Noch

wahrend er die Puttlinie betrachtet, rolit der Ball von allein in Richtung Fahne. Was muss der Spieler
tun?

|:| 1.) Der Spieler erhdlt einen Strafschlag und der Ball muss an die urspriingliche Stelle zuriickgelegt
werden.

|:| 2.) Der Spieler muss seinen Ball straflos an die urspriingliche Stelle zurlicklegen.

|:| 3.) Der Spieler muss den Ball straflos von der neuen Stelle spielen.

Frage 20 (Allgemein)

Alle 2 Jahre veroffentlicht der R&A die ,,Decisions on the Rules of Golf", also die Entscheidungen zu
Regelfillen. Welche Bedeutung haben diese Entscheidungen?

|:| 1.) Die Einzelentscheidungen gelten nur fiir Pros.
|:| 2.) Die Einzelentscheidungen kénnen nur durch Platzregeln in Kraft gesetzt werden.

|:| 3.) Jede Entscheidung ist genauso verbindlich wie eine Regel.

Frage 21 (mittel)

Darf ein Spieler straflose Erleichterung von einem Deckel der Beregnungsanlage in Anspruch
nehmen, der etwa einen Meter vor seinem Ball auf dem Fairway die Spiellinie beeintrachtigt?

|:| 1.) Ja, wenn der Spieler sich beeintrachtigt fihlt, ist er zu strafloser Erleichterung berechtigt.

|:| 2.) Ja, wenn der Zahler des Spielers zustimmt.

|:| 3.) Nein. Von Beeintrachtigung der Spiellinie auf dem Fairway erhalt der Spieler keine Erleichterung.

Frage 22 (Etikette)

Ein Greenkeeper arbeitet auf einer Spielbahn. Wie verhilt sich ein Spieler richtig, der dort
abschlagen mochte?

|:| 1.) Einfach abschlagen. Die Wahrscheinlichkeit den Greenkeeper zu treffen ist eher gering.
|:| 2.) Laut rufen und den Greenkeeper zur Seite weisen.

|:| 3.) Warten, bis der Geenkeeper seine Arbeit beendet hat.
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Frage 23 (Allgemein)

Meine Vorgabe kann ich verbessern durch ...
|:| 1.) ... vorgabenwirksame Wettspiele oder EDS-Runden.
D 2.) ... ganz viel Glick.

|:| 3.) ... durch Teilnahme an einem Golfkurs.

Frage 24 (Etikette)

Bei Ubungsschwiingen sollte der Platz nicht unnétig beschidigt werden.

D 1.) Richtig
|:| 2.) Falsch

Frage 25 (mittel)

Ein Spieler hat seinen Ball angesprochen wenn er ...
|:| 1.) ...seinen Schlager fiir den Schlag aufgesetzt hat.
|:| 2.) ...seine Standposition eingenommen hat.

|:| 3.) ...sowohl Standposition bezogen als auch seinen Schlager aufgesetzt hat.

Frage 26 (schwer)

Ein Spieler ldsst seinen Ball fallen, stellt dann aber fest, dass er ihn regelkonform hinlegen muss.
Wie darf er seinen Fehler beheben?

|:| 1.) Ball aufnehmen und mit einem Strafschlag wieder hinlegen.
|:| 2.) Ball aufnehmen und mit zwei Strafschléagen wieder hinlegen.

|:| 3.) Ball aufnehmen und straflos wieder hinlegen.

Frage 27 (Etikette)

Wie verhadlt sich ein Spieler richtig, wenn er seinen Ball nicht sofort finden kann?

|:| 1.) Der Spieler sollte die volle Suchzeit von 5 Minuten ausnutzen und erst danach die nachfolgende
Gruppe zum Uberholen aufgefordern.

|:| 2.) Da stets zligig gespielt werden sollte, muss der Spieler den Ball sofort aufgeben und am néachsten
Abschlag weiterspielen.

|:| 3.) Wenn der Ball nicht sofort zu finden ist, sollte zundchst den nachfolgenden Spielern ein Zeichen zum
Uberholen gegeben werden.

Frage 28 (Etikette)

Was miissen Spieler in Bezug auf ihre Spielgeschwindigkeit beachten?

|:| 1.) Sie missen zligig Spielen und Anschluss an die vorausgehende Spielergruppe halten.

|:| 2.) Nichts, sie diirfen nur keine nachfolgenden Spieler aufhalten.
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|:| 3.) Sie mussen nach spatestens vier Stunden die Runde beendet haben.

Frage 29 (Allgemein)

Wie soll sich ein Spieler verhalten, der einen RegelverstoB durch einen anderen Spieler beobachtet?

|:| 1.) Er sollte den Ablauf des Wettspiels nicht stéren und nach der Siegerehrung mit der Spielleitung
sprechen.

|:| 2.) Nach Beendigung der Runde und dem Abgeben der Scorekarten sollte er den Spieler darauf
ansprechen.

|:| 3.) Er sollte den Spieler schnellstmdéglich darauf hinweisen. Ist der Spieler anderer Meinung, muss vor
Abgabe der Zahlkarten die Spielleitung um eine Entscheidung gebeten werden.

Frage 30 (Etikette)

Pitchmarken auf den Griins sollten vom Spieler moglichst nicht ausgebessert werden, weil dabei
vermutlich eine noch groBere Beschadigung als durch den Ball verursacht wiirde.

D 1.) Richtig
|:| 2.) Falsch
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Losungen zum Regel-Fragebogen
Frage 1 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 73 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Ein Spieler trifft seinen Ball beim Abschlag nicht richtig. Er fdllt nur vom Tee und bleibt dicht neben der
Abschlagsmarkierung liegen. Wie darf der Spieler verfahren?

|:| 1.) Der Spieler kann seinen Ball nur fir unspielbar erkléaren und mit einem Strafschlag Erleichterung nehmen.

2.) Der Spieler darf die Abschlagsmarkierung fir seinen Schlag straflos entfernen und danach wieder an die selbe Stelle
zurlickstecken.

|:| 3.) Da der Ball noch auf dem Abschlag liegt, darf der Spieler ihn erneut auf ein Tee setzen.

Frage 2 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 54 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wann gilt ein Ball als "im Wasserhindernis verloren"?

1.) Wenn er im Wasserhindernis nicht zu sehen oder wiederzuerlangen ist, es aber bekannt oder so gut wie sicher ist,
dass der Ball darin liegt.

|:| 2.) Wenn der Ball auf dem Fairway neben einem seitlichen Wasserhindernis nicht gefunden wird und es sein kénnte, dass
er im Wasser liegt.

|:| 3.) Wenn der Ball durch dichtes Rough geflogen ist und das dahinter liegende Wasserhindernis erreicht haben kdnnte.

Frage 3 (Etikette) - Quelle: Frage Nr. 139 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"
Wo sollte die Schlagzahl fiir ein Loch in die Zdhlkarte eingetragen werden?
|:| 1.) Sofort auf dem Griin des gerade gespielten Lochs.

2.) Am nachfolgenden Abschlag oder auf dem Weg dorthin.

D 3.) Die Z&hlkarte sollte nach der Runde fiir alle Locher ausgefiillt werden.

Frage 4 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 142 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Darf ein Spieler auBBerhalb des Abschlags stehen, um einen Ball abzuschlagen, der innerhalb des Abschlags
aufgesetzt wurde?

1.) Ja
|:| 2.) Nein

Frage 5 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 61 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Ein Spieler schldagt auf dem Abschlag nach seinem Ball, verfehlt ihn jedoch und der Ball bleibt auf dem Tee liegen.
Was ist vor seinem zweiten Schlag erlaubt?

1.) Der Spieler darf hohe Grashalme hinter seinem Tee abreiBen.

|:| 2.) Der Spieler darf den Ball an einer anderen Stelle auf dem Abschlag erneut auf das Tee setzen.

|:| 3.) Der Spieler darf das Tee tiefer in den Boden stecken.

Frage 6 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 90 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Ist ein Spieler dazu verpflichtet, seinen Mitspielern vor dem ersten Abschlag die Marke und Kennzeichnung seines
Balls mitzuteilen?

D 1.) Ja
2.) Nein
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Frage 7 (Etikette) - Quelle: Frage Nr. 25 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wie sollte jemand vor der Gefahrdung durch einen Golfball gewarnt werden?
|:| 1.) Sofort und laut ,Vorsicht® rufen!

2.) Sofort und laut ,Fore" rufen!

|:| 3.) Durch Winken und Handzeichen. Ein Ruf kénnte unbeteiligte Spieler stéren.

Frage 8 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 76 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Was muss beim regelkonformen Fallenlassen eines Balls beachtet werden?

1.) Der Spieler muss aufrecht stehen, mit ausgestreckem Arm den Ball in Schulterhéhe halten und ihn fallen lassen. Er
darf dabei genau hinsehen und versuchen, eine glinstige Stelle zu treffen.

|:| 2.) Der Spieler muss aufrecht stehen. Er darf den Arm jedoch so tief halten, wie er mdchte und versuchen, eine glinstige
Stelle zu treffen.

|:| 3.) Der Spieler muss aufrecht stehen und den Ball am ausgestrecken Arm fallen lassen. Er darf ihm dabei einen Drall
geben, so dass er eine fiir den Spieler gilinstige Stelle erreichen kann.

Frage 9 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 158 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Ein Spieler vergisst nach der Runde, seine Scorekarte zu unterschreiben und gibt die Karte bei der Spielleitung
bzw. im Sekretariat ab. Wie lange darf er die fehlende Unterschrift nachholen?

1.) Bis zur Abgabe im Sekretariat.
|:| 2.) Bis eine halbe Stunde nach Abgabe.

|:| 3.) Bis zur Siegerehrung.

Frage 10 (Etikette) - Quelle: Frage Nr. 10 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Golf ist zwar ein ausgeprdgter Individualsport, aber das vorherrschende Prinzip ist, dass stets Riicksicht auf
andere Spieler genommen werden sollte.

1.) Richtig
D 2.) Falsch

Frage 11 (Etikette) - Quelle: Frage Nr. 6 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wie lautet der international bekannte Warnruf, falls einmal ein Ball in Richtung von anderen Personen fliegt?
1.) Fore!

|:| 2.) Achtung!

D 3.) Vorsicht!

Frage 12 (Etikette) - Quelle: Frage Nr. 13 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

~Kann eine Spielergruppe ihre Position auf dem Platz nicht behaupten und bleibt um mehr als ein volles Loch hinter
den vorausgehenden Spielern zuriick, so sollte es die nachfolgenden Spieler zum Uberholen auffordern.™

1.) Richtig
D 2.) Falsch

Frage 13 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 93 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"
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Darf ein Spieler auf dem Fairway seinen Schldager beim Ansprechen des Balls so fest auf den Boden driicken, dass
sich der Schldgerschaft dabei leicht biegt?

] 1)
2.) Nein, das Aufsetzen des Schlagers ist nur mit dem Eigengewicht des Schldgers erlaubt.

|:| 3.) Nein, wenn die Gefahr besteht, dass auf dem Fairway etwas niedergedriickt wird, darf der Schldager nicht aufgesetzt
werden.

Frage 14 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 89 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Ein Spieler hat seine Zdhlkarte abgegeben und stellt einen Moment spater fest, dass er auf einer Bahn nicht die
eingereichte 4 sondern eine 5 gespielt hat. Ordnungsgemaf informiert er die Spielleitung. Welche Strafe hat sich
der Spieler zugezogen?

|:| 1.) Einen Strafschlag
|:| 2.) Zwei Strafschlage

3.) Disqualifikation

Frage 15 (Etikette) - Quelle: Frage Nr. 3 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wer bessert die Pitchmarken auf dem Griin aus?
|:| 1.) Greenkeeper

2.) Spieler

|:| 3.) Keiner. Nach dem nachsten Mahen fallen die gar nicht mehr auf.

Frage 16 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 4 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Spielen vom falschen Ort hat zwei Strafschldage zur Folge. Ist es zugleich auch noch ein schwerwiegender VerstoB3,
so kann der Spieler auch disqualifiziert werden.

1.) Richtig
|:| 2.) Falsch

Frage 17 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 134 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"
Was ist "zeitweiliges Wasser"?

|:| 1.) Ein ausgetrockneter Teich.

|:| 2.) Ein Sumpf oder Moor.

3.) Eine Pflitze auf dem Fairway

Frage 18 (Etikette) - Quelle: Frage Nr. 148 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"
Worauf bezieht sich der Abschnitt ,Etikette™ im Regelbuch?

|:| 1.) Auf das GriBen

2.) Auf das generelle Verhalten auf dem Platz

|:| 3.) Auf Bekleidungsrichtlinien

Frage 19 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 111 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"
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Ein Spieler hat seinen Ball auf einem stark geneigten Griin aufgenommen und zuriickgelegt. Noch wahrend er die
Puttlinie betrachtet, rollt der Ball von allein in Richtung Fahne. Was muss der Spieler tun?

|:| 1.) Der Spieler erhélt einen Strafschlag und der Ball muss an die urspriingliche Stelle zurlickgelegt werden.
|:| 2.) Der Spieler muss seinen Ball straflos an die urspringliche Stelle zuricklegen.

3.) Der Spieler muss den Ball straflos von der neuen Stelle spielen.

Frage 20 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 101 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Alle 2 Jahre veroffentlicht der R&A die ,,Decisions on the Rules of Golf", also die Entscheidungen zu Regelfillen.
Welche Bedeutung haben diese Entscheidungen?

|:| 1.) Die Einzelentscheidungen gelten nur fir Pros.
|:| 2.) Die Einzelentscheidungen kénnen nur durch Platzregeln in Kraft gesetzt werden.

3.) Jede Entscheidung ist genauso verbindlich wie eine Regel.

Frage 21 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 127 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Darf ein Spieler straflose Erleichterung von einem Deckel der Beregnungsanlage in Anspruch nehmen, der etwa
einen Meter vor seinem Ball auf dem Fairway die Spiellinie beeintrachtigt?

|:| 1.) Ja, wenn der Spieler sich beeintrachtigt fuhlt, ist er zu strafloser Erleichterung berechtigt.
|:| 2.) Ja, wenn der Zahler des Spielers zustimmt.

3.) Nein. Von Beeintrachtigung der Spiellinie auf dem Fairway erhalt der Spieler keine Erleichterung.

Frage 22 (Etikette) - Quelle: Frage Nr. 143 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Ein Greenkeeper arbeitet auf einer Spielbahn. Wie verhalt sich ein Spieler richtig, der dort abschlagen mochte?
|:| 1.) Einfach abschlagen. Die Wahrscheinlichkeit den Greenkeeper zu treffen ist eher gering.

|:| 2.) Laut rufen und den Greenkeeper zur Seite weisen.

3.) Warten, bis der Geenkeeper seine Arbeit beendet hat.

Frage 23 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 166 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"
Meine Vorgabe kann ich verbessern durch ...

1.) ... vorgabenwirksame Wettspiele oder EDS-Runden.

D 2.) ... ganz viel Gliick.

|:| 3.) ... durch Teilnahme an einem Golfkurs.

Frage 24 (Etikette) - Quelle: Frage Nr. 2 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Bei Ubungsschwiingen sollte der Platz nicht unnétig beschidigt werden.

1.) Richtig
D 2.) Falsch

Frage 25 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 48 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Ein Spieler hat seinen Ball angesprochen wenn er ...
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1.) ...seinen Schlager fir den Schlag aufgesetzt hat.
|:| 2.) ...seine Standposition eingenommen hat.

|:| 3.) ...sowohl Standposition bezogen als auch seinen Schlager aufgesetzt hat.

Frage 26 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 136 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Ein Spieler ldsst seinen Ball fallen, stellt dann aber fest, dass er ihn regelkonform hinlegen muss. Wie darf er
seinen Fehler beheben?

|:| 1.) Ball aufnehmen und mit einem Strafschlag wieder hinlegen.
|:| 2.) Ball aufnehmen und mit zwei Strafschldgen wieder hinlegen.

3.) Ball aufnehmen und straflos wieder hinlegen.

Frage 27 (Etikette) - Quelle: Frage Nr. 63 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wie verhadlt sich ein Spieler richtig, wenn er seinen Ball nicht sofort finden kann?

|:| 1.) Der Spieler sollte die volle Suchzeit von 5 Minuten ausnutzen und erst danach die nachfolgende Gruppe zum
Uberholen aufgefordern.

|:| 2.) Da stets zligig gespielt werden sollte, muss der Spieler den Ball sofort aufgeben und am nachsten Abschlag
weiterspielen.

3.) Wenn der Ball nicht sofort zu finden ist, sollte zunachst den nachfolgenden Spielern ein Zeichen zum Uberholen
gegeben werden.

Frage 28 (Etikette) - Quelle: Frage Nr. 1 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Was miissen Spieler in Bezug auf ihre Spielgeschwindigkeit beachten?

1.) Sie mussen zligig Spielen und Anschluss an die vorausgehende Spielergruppe halten.
|:| 2.) Nichts, sie dirfen nur keine nachfolgenden Spieler aufhalten.

|:| 3.) Sie missen nach spatestens vier Stunden die Runde beendet haben.

Frage 29 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 155 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wie soll sich ein Spieler verhalten, der einen RegelverstoB3 durch einen anderen Spieler beobachtet?

|:| 1.) Er sollte den Ablauf des Wettspiels nicht storen und nach der Siegerehrung mit der Spielleitung sprechen.
|:| 2.) Nach Beendigung der Runde und dem Abgeben der Scorekarten sollte er den Spieler darauf ansprechen.

3.) Er sollte den Spieler schnellstmdglich darauf hinweisen. Ist der Spieler anderer Meinung, muss vor Abgabe der
Zahlkarten die Spielleitung um eine Entscheidung gebeten werden.

Frage 30 (Etikette) - Quelle: Frage Nr. 9 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Pitchmarken auf den Griins sollten vom Spieler moglichst nicht ausgebessert werden, weil dabei vermutlich eine
noch groBere Beschadigung als durch den Ball verursacht wiirde.

D 1.) Richtig
2.) Falsch
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